

LES OPPOSITIONS TRAVAILLENT POUR LES DOURDANNAIS

DEMOCRATIE LOCALE. Avec l'ensemble des groupes de l'opposition, nous avons écrit au maire pour demander un débat sur la politique générale de la commune. Conformément à la loi.

Nous mettons tout en œuvre pour que ce débat se tienne dans de bonnes conditions, selon les règles démocratiques de notre pays, afin que les Dourdannais s'y intéressent et suivent nos échanges lors du Conseil municipal prévu le 13 juin.

BON A SAVOIR. Tout citoyen peut demander communication de documents administratifs comme les conseillers municipaux qui peuvent en plus obtenir tous les documents préparatoires aux dossiers du Conseil municipal. Malheureusement, nous constatons que le traitement des demandes est difficile, la transparence n'est pas du goût du Maire. Le 9/01, nous avons saisi la Commission d'Accès aux Documents Administratifs, elle a rendu son avis le 15/02 et nous donne entièrement raison. Pour autant, il semble que le Maire s'en fiche.

PETITE ENFANCE. La majorité municipale a refusé le projet de crèche intercommunale à Dourdan que nous avons mis sur pied, gaspillant l'argent du contribuable engagé dans cet équipement. Conséquence, la CCDH va installer un préfabriqué, sans aucun berceau pour accueillir le service installé dans l'ancien Hôtel-Dieu. Cette situation est très décevante pour nos familles. En particulier à l'heure où les futurs parents hésitent de plus en plus avant d'avoir des enfants, entre autres faute de moyen de garde. C'est un renoncement en termes de service public au profit du privé. 3 micro-crèches privées ont été créées à Dourdan.

ensembledourdanavance.com

M Boquet, O Bouton, N Davrain, G Diaz, S Houssari, T Kieffer